



Magazine Clin d'œil



Ils se sont fait tirer le portrait

Pour fêter leurs 40 ans, les vignerons de Fronton s'exposent à Toulouse. Ils se sont ainsi mis en scène dans la ville rose pour des portraits décalés. Sur une des photos, Nicolas Roumagnac (à gauche), rugbyman et vigneron, réceptionne un magnum faisant office de ballon au milieu du stade Ernest-Wallon. Devant l'observatoire de Jolimont, Michelle et Philippe Selle (à droite), eux, scrutent le ciel à travers une bouteille en guise de télescope. Un clin d'œil à leur cuvée Le Secret des Étoiles.

Exposition en plein air du 19 au 25 septembre, rue Alsace-Lorraine, à Toulouse.